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Às catorze horas e doze minutos do dia vinte e sete de maio de dois mil e vinte e um es veram
reunidos on line (em tempo real), pela plataforma GoogleMEET, link da videochamada:
https://meet.google.com/jxj-kgit-icd, os professores do Curso de Letras-Espanhol do Departamento de
Línguas Estrangeiras, convocados pela Presidência do Núcleo Docente Estruturante do Curso de
Letras-Espanhol para a sé ma reunião do ano de 2021. Docentes presentes: Patrícia Helena dos
Santos Carneiro, na presidência, Reny Gomes Maldonado, Mirella Nunes Giracca, Rosinete
Vasconcelos Costa, Elton Emanuel Brito Cavalcante (suplente em subs tuição de membra licenciada
para pós-doutorado), e as suplentes Luciana Pitwak Machado Silva Prates. Membra licenciada:
Professora Licenciada para Pós-doutorado: Nádia Nelziza Lovera de Floren no. A professora Patrícia
inicia a reunião agradecendo a todos os professores que contribuíram com o documento que será
enviado à Câmara de Graduação rela vo à Resolução n. 2/CNE/2019. INCLUSÃO DE ITEM 4: Comissão
do ENADE: Reunião sobre o ENADE (Professor Elton e Professora Luciana). 1. Informes. Informe 1: A
Professora Juliana informa que compar lhou com os professores da comissão análise do Ar go 7 e
pede que os professores leiam o referido documento. Informe 2: Professora Reny: Em relação à
Comissão do ar go 7, a Professora Reny, informa que já fez a Ordem de Serviço n. 9 que será enviada
aos professores da comissão. Informa ainda que: 1)  a estagiária Aline retornou ao DALE; 2) houve
reunião com a coordenação de cursos e decidiu-se o atendimento remoto on line das 14h30 às 16h30,
ademais do whatsapp e e-mail já u lizados; 3) Informa que ontem foi iniciada a Avaliação Docente e
pede que os colegas mo vem os alunos para a par cipação na avaliação; 4) Além disso, informa
também que o DALE está realizando o atendimento ao público de maneira remota por causa da
pandemia da covid-19, atendimento virtual on-line: das 14h30m às 16h30, na sala virtual google meet:
<meet.google.com/qfx-ntdt-qzc>. Informe 3: A Professora Patrícia informa que hoje começará o
evento do DALV sobre Paulo Freire.  2. Documento Final com as contribuições do NDE ao PROCESSO
SEI 999119620J.000004/2020-57 (GT da Curricularização). A professora Patrícia apresenta o Relatório
Final, consolidado após as contribuições dos professores, que será encaminhado à Câmara de
Graduação do CONSEA e também ao GT da Curricularização. Em discussão: Houve a leitura das
contribuições dos conselheiros ao referido Relatório durante a reunião, burilando algumas questões
sobre a compreensão da Resolução n. 2/2019/CNE, discu ndo o conteúdo e melhorando o texto,
alcançando-se um texto consensuado. Os professores do NDE puderam acrescentar e, após isso,
votaram o texto. Em votação: Aprovado por unanimidade. 3. Documento Final com as contribuições
do NDE ao PROCESSO SEI Processo nº 23118.005332/2021-00. Em discussão. Foi acordado pelo NDE
que o mesmo discu do no ponto 2 será encaminhado também ao Processo nº 23118.005332/2021-00.
Em votação: Aprovado por unanimidade. 4. Ponto incluído:  Comissão do ENADE: Reunião sobre o
ENADE (Professor Elton e Professora Luciana).  O professor Elton apresenta o resultado da reunião
com a comissão do ENADE formada por ele, Reny, Luciana, Paulo e Alice. Foram levantadas algumas
perguntas orientadoras durante a reunião. Destaca que não há prova específica para o Espanhol e que
há um site com todas as provas anteriores. A professora Mirella destaca que parece haver proibição
para as universidades que não podem ofertar curso direcionado para o ENADE. Informa a Professora
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Rosinete e reforça a manifestação da Professora Mirella no sen do de que o curso não pode realizar
curso específico para ENADE. A professora Reny informa que a Ordem de Serviço estabelece a
Comissão de Estudo e Acompanhamento do ENADE. A Professora Luciana fala sobre estratégias
mo vadoras e informacionais para o ENADE 2021. A professora Patrícia sugere que todos os
professores par cipem do projeto. Em discussão: Os professores aprovaram: 1) as estratégias
mo vadoras e informacionais e a 2) proposta de par cipação de todos os professores no projeto de
ensino.  DECISÃO:  Aprovado por unanimidade. Tendo sido encerrados os pontos para esta reunião,
a Professora Patrícia agradece a par cipação de todos os colegas que contribuíram na formação e
escrita do Relatório Final.  Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada e eu, Patrícia Helena
dos Santos Carneiro, na qualidade também de secretária da reunião, lavrei a presente ata, que será
assinada eletronicamente no SEI por mim, sendo lida e aprovada pelos demais par cipantes da
reunião.

Documento assinado eletronicamente por PATRICIA HELENA DOS SANTOS CARNEIRO,
Presidente da Comissão, em 08/06/2022, às 17:56, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unir.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
0838815 e o código CRC 46E6E157.

Referência: Proces s o nº 23118.013756/2021-30 SEI nº 0838815
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